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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 25/02/2019 

         L’anno duemiladiciannove, il giorno venticinque del mese di febbraio in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 104524 del 07/02/2019 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti 

all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di Segretario l’Esperto 

Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvata, nella funzione di verbalizzante dal Sig. Mario Sapienza 

Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 10:04 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale 

risultano essere assenti i Conss. Buccola, Dentici, Ruggiero e Sinopoli.  

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina scrutatori i 

Conss. Lupo, Buonpasso Di Vincenti, con l’approvazione del Consiglio. 

Il Presidente – chiede al segretario di dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Il Segretario legge il Verbale, durante la lettura alle ore 10:07 esce il V.P. Schiera per motivi 

Istituzionali, alle ore 10:08 entrano i Conss. Sinopoli e Ruggiero, alle ore 10:10 entra il Cons. Buccola. 

Il Presidente pone in discussione la Mozione avente per oggetto “Espianto radici alberi Via 

Pindemonte” al punto 6/c dell’ordine del giorno, a firma del Cons. Buccola. 

Il Segretario legge la Mozione. 

Il Cons. Buccola - illustra la mozione, riferendo che è già passato tanto tempo da quando Ville e 

Giardini è intervenuta per il taglio degli alberi pericolanti nella via Pindemonte, ma le radici di questi, non 

sono ancora state espiantate e continuano a rappresentare un serio pericolo per l’incolumità dei cittadini.  

Chiede pertanto la rimozione urgente delle predette radici per mettere in sicurezza il sito e la piantumazione 

di altri alberi ornamentali. 

Il Cons. Di Vincenti – Si dichiara favorevole all’approvazione della mozione, soprattutto per la 

salvaguardia della salute dei cittadini. 

Il Cons. Lupo – Concorda con l’intervento richiesto dal Collega, a tutela della sicurezza di tutti coloro 

che frequentano il sito in esame e propone di sensibilizzare i responsabili di Ville e Giardini ad effettuare un 

sopralluogo in tutto il territorio Circoscrizionale per rilevare le criticità di questo tipo. 

Il Cons. Tuzzolino –Approva quanto richiesto dal Collega Buccola e preannuncia la presentazione di 

una Mozione e di una petizione, a seguito delle lamentele dei residenti nel quartiere Villa Tasca, dove la 

mancata manutenzione del verde causa seri problemi anche di sicurezza, non più sostenibili. 

Il Cons. Buonpasso – concorda pienamente con la mozione del Collega e riferisce di simili situazioni 

presso altri siti del territorio circoscrizionale con grave pericolo per i cittadini. Il Consigliere non si spiega il 

perché dell’inerzia dimostrata fin qui dall’Amministrazione nell’intervenire. 

Alle ore 10:21 il Presidente, pone in votazione, per appello nominale, la suddetta mozione, il cui 

esito è seguente: 

Presenti  08 

Assenti  02 (Schiera e Dentici) 

Favorevoli 08 

Astenuti  00 

Contrari  00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Il Presidente - Chiede ai presenti se vi siano Comunicazioni. 

Il Cons. Lupo – Comunica di aver verificato con apposito sopralluogo l’esistenza di una 

buca “pericolosa” causata dai lavori, male eseguiti dalla AMG in Via Sambucia al civico n.90. 

Alle ore 10:23 esce il Cons. Ruggiero. 

Il Cons. Buonpasso – lamenta di non essere riuscito a contattare la dirigenza della Rap per 

chiedere la rimozione dei rifiuti ingombranti in via Benedetto Croce, n. 18 e chiede la convocazione 
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in aula di un delegato della RAP per affrontare anche la questione del rifacimento dei marciapiedi e 

del manto stradale. 

Alle ore 10:27 – durante l’intervento del Cons. Buonpasso esce il Cons. Buccola. 

Il Cons. Sinopoli – Comunica che, il suo ritardo alla seduta odierna è da addebitare al 

sopralluogo, eseguito dallo stesso, presso la Via Chinnici dove i residenti hanno segnalato, ancora 

una volta, la fuoriuscita di liquami dalla fognatura. Riferisce di avere già comunicato all’AMAP il 

problema chiedendo di effettuare un sopralluogo per risolvere definitivamente il problema. 

Il Cons. Di Vincenti – Concorda con quanto espresso dal collega Buonpasso e chiede che 

venga invitato, per ulteriori chiarimenti, il Presidente Norata in riferimento all’avvio della raccolta 

differenziata nelle Vie Paruta, Terranova e Via dei Fiori, nonché sulla creazione delle isole 

ecologiche sul territorio della IV Circoscrizione. 

Il Presidente – Ricorda ai presenti di produrre al più presto gli atti necessari per stilare il 

prossimo Ordine del Giorno ed invita tutti a voler partecipare all’inaugurazione del mercato del 

contadino oggi alle ore 11:00 presso Via Carmelo Raiti. 

 Alle ore 10:33 in assenza di ulteriori comunicazioni il Presidente chiude la seduta. 

  
 

  F.to il Segretario              F.to il Presidente 

    L’Esperto Amministrativo                        Silvio   Moncada 

         Rosalba D’Antoni             

 

 

 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 

 


